

# URBANESIA

## Dandim 1001/HSU Bersama Forkopimda HSU Panen Ikan Patin Sebagai wujud Sinergi Dalam Ketahanan Pangan

Maskuri - [HSU.URBANESIA.ID](https://HSU.URBANESIA.ID)

May 24, 2023 - 15:15



*Dandim 1001/HSU Bersama Forkopimda HSU Panen Ikan Patin Sebagai wujud Sinergi Dalam Ketahanan Pangan*

Amuntai- Komandan Kodim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol, di dampingi Ketua Persit KCK cabang Kodim 1001/ HSU-Balangan ibu Devi Dhuwi Hendradjaja beserta Forkopimda HSU melaksanakan kegiatan Panen Ikan Patin Oleh Petani Binaan Kodim 1001/HSU-BLG di Desa Garonggang RT 01 Kec. Banjarm Kab. Hulu Sungai Utara. Rabu (24/05/2023)



Usai kegiatan panen ikan patin Komandan Kodim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol, mengatakan, "Alhdulillah pada siang hari ini saya bersama Forkopinda Kab. HSU meninjau langsung panen ikan patin dimana ikan patin ini sudah berumur  $\pm$  7 bulan yang diselenggarakan pendampingan terkait program yang dilaksanakan Kodim 1001/HSU-Balangan bersama Forkopinda dan dinas terkait yaitu Dinas Perikanan". Ucapnya

"Program ini bertujuan untuk meningkatkan ketahanan pangan serta konsumsi masyarakat yang juga merupakan program dan komitmen Forkopinda HSU dalam pengendalian inflasi di daerah khususnya diwilayah Kab. HSU" tandasnya

"Harapannya kami datang kesini yang pertama untuk meningkatkan gairah masyarakat untuk meningkatkan ketahanan pangan khususnya dibidang perikanan dimana Kab HSU ini kita ketahui potensi wilayah  $\pm$ 80% adalah perairan karena hal tersebut diolah sebagai sumber daya alam khususnya bidang perikanan". Harapannya

Kemudian Ketua DPRD Kab. HSU Almien Azhar Safari SKM M.Kes menambahkan, "Terimakasih kepada bapak Dandim 1001/HSU-BLG yang telah memberikan pendampingan terhadap pengelolaan petani ikan patin didesa Garunggang, program ini sangat bagus sekali untuk menangani inflasi di daerah kita agar daerah kita siap dan bisa mengendalikan laju inflasi dari segi pangan".

"Harapannya dari program ini perikanan berusaha meningkatkan hasil produksi dan meningkatkan pembinaan agar daerah kita terus bisa bertahan dalam menghadapi inflasi yang sedang melanda di Negara dan semoga kedepan kegiatan ini terus bisa dilaksanakan agar perekonomian masyarakat dapat terus meningkat". Harapannya

Kegiatan ini dihadiri oleh Komandan Kodim 1001/HSU-BLG, Letkol Inf. Dhuwi Hendradjaja, S.Sos. M.I.Pol., Kapolres HSU, AKBP Moch.Isharyadi Fitriawan S.Ik

MH., Ketua DPRD HSU Almien Azhar Safari SKM M.Kes., Kepala Kejaksaan Negeri Kab. HSU, Agustiawan Umar, SH. MH., Kepala Pengadilan Negeri Kab. HSU, Silfi Yanti Zulfia, SH. MH., Kadis Perikanan HSU Ir. Ismarlita., Perwira Staf Teritorial Kodim 1001/HSU-BLG, Letda Inf. Mulyanto, Ketua Persit Cabang XXIV Dim 1001, Ny. Pradevi Diyah Arum Kusuma Wardani Dhuwi Hendradjaja, beserta Anggota Persit Cabang XXIV Dim 1001, Danramil 1001-07 Amuntai Tengah Peltu Abd Wahid, Kapolsek Banjang Ipda KS Purba serta instansi terkait lainnya.  
(Pendim 1001)